

【令和3年度 能見台っ子フェスティバル】

1、2年生は「生活科または各教科の発展・成果」、3年生以上は「総合的な学習の時間または各教科の発展・成果」の発表の場として、「能見台っ子フェスティバル」を開催します。今年度も、新型コロナウイルス感染予防対策として、日時や方法等を次のように変更させていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

次の内容は、1月7日（金）現在の予定です。日程や方法については、今後変更となる場合があります。詳細は、後日配付される学校だよりや「能見台っ子フェスティバルのお知らせ」をご覧ください。

1 実施日時

校舎内の三密を避けるため、実施日を児童向けの発表日と保護者向けの発表日の2日間設定します。

①児童向けの発表日 **2月18日（金） ※保護者の参観はできません**

- 8：25～ オープニングセレモニー
- 1～4時間目 各学級の発表
- 12：15～ 給食・掃除・昼休み
- 13：50～ ふりかえり
- 1・2年生は5時間授業、3～6年生は6時間授業

②保護者向け発表日 **2月19日（土）**

全学級体育館でのステージ発表（10分以内）のみとします。

※昨年度の発表の順番が変更となっているため、ご確認ください。

発表時刻	発表学級
8：45～8：55	5年1組
9：00～9：10	5年2組
9：20～9：30	1年1組
9：35～9：45	1年2組
9：55～10：05	2年1組
10：10～10：20	2年2組
10：30～10：40	4年1組
10：45～10：55	4年2組
11：00～11：10	4組
11：15～11：25	3年1組
11：30～11：40	3年2組
11：45～11：55	6年1組
12：00～12：10	6年2組

※12：15～給食、13：15～ふりかえり、14：10 下校

2 新型コロナウイルス感染予防対策

- ◆参観される保護者の方には、マスク着用をお願いします。また、事前に配付する健康観察票に体温等を記入し、受付時に提出していただきます。忘れた場合は、参観できません。
- ◆体育館は入れ替え制とします。**各学級の発表を参観できるのは、当該学級の保護者の方のみとなります。**保護者待機場所として、図書館を開放しますので、ご利用ください。

1月 行事予定

日	曜	行 事 予 定		
11	火	朝学習	給食開始	委員会活動 校内書初め大会(5、6年)
12	水	朝学習	校内書初め大会(3、4年)	計測1、2年
13	木	朝学習	校内書初め展(~19日)	計測3、4年
14	金	朝学習		計測5、6年、4組
15	土			
16	日			
17	月	朝会	給食週間(~21日)	委員会活動
18	火	朝学習		
19	水	朝学習	4年 心の教育	バレエの世界
20	木	朝学習	避難訓練	
21	金	きらきらタイム		
22	土			
23	日			
24	月	朝会	代表委員会(3、4、5年)	
25	火	朝学習	新1年生保護者説明会 1年4時間授業(給食あり)13:25下校	
26	水	<b>区一斉授業研究会のため ④特別時程4時間授業(13:05下校)</b>		
27	木	朝学習		
28	金	朝学習	⑥研究授業時程(1、2年 14:20 3~6年 15:15下校)	
29	土			
30	日			
31	月	朝会		
1	火	朝学習		
2	水	朝学習	学校運営協議会(AM)	
3	木	朝学習	4組学習発表会	
4	金	きらきらタイム		

令和4年度 4~6年、4組の宿泊学習について

令和4年度の宿泊学習の日程が決まりましたので、お知らせします。また、日程につきましては、今年度と同様に社会情勢によって変更となる場合もありますので、ご了承ください。

学 年	日 程	目的・宿泊先
4 年	5月30日(月)～ 5月31日(火)	野島公園 野島青少年研修センター
5 年	6月20日(月)～ 6月22日(水)	静岡県御殿場市・富士山 国立青少年交流の家
6 年	5月19日(木)～ 5月20日(金)	栃木県日光市 越後屋
4 組	7月7日(木)～ 7月8日(金)	三ツ沢公園 三ツ沢公園野外活動センター

能見台小学校学校教育目標:健康な心と体をもって、たくましく生きぬく子



学校だより

令和4年1月7日 横浜市立能見台小学校

1月号



学校ホームページアドレス <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/noukendai/>

横浜 能見台小 検索

結実の時

校長 齋藤正子

明けましておめでとうございます。

新しい年 2022年(令和4年)を迎えました。保護者 地域の皆様には、ご家族ともに健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年も、多くの皆様にたくさんのご支援をいただきましたことに感謝申し上げます。

本年も、家庭 学校 地域のつながりを大切に、教職員一同 心新たに子どもたちのために指導にあたってまいります。保護者 地域の皆様におかれましては、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「一年の計は元旦にあり」この言葉は「新しい年を迎えるにあたり、その年の目標や計画は年の初めの元旦に立てるのがよい。そうすることで、その一年が有意義な一年になる」という意味が込められているようです。子どもたちも、新しい年を迎え「今年は、こんな年にしたい」「こんなことにチャレンジしたい」と目標を立てたことと思います。

さて、学校の暦ではこれから迎える1月からの3月までの3か月間が「学年の締めくくり」の時期となります。

植物の成長に例えるならば、4月から8月までの5か月間を、畑を耕し種をまき芽を出させる芽吹きの時。9月から12月までの4か月間を、芽から枝や葉が大きく成長し花を咲かせる成長の時。運動会で見せてくれた子どもたちの輝く姿も、その花の一つといえると思います。そして、1月からの最後の3か月間を立派な実を結実させる時と考えることができます。

そして、この3か月間は学年の締めくくりと同時に、進級のための準備の時期でもあります。特に6年生は、小学校生活の集大成の時期、そして中学校への準備の時期でもあります。いよいよ4月から大切に育ててきた芽を結実させる時。

今この時を 今日この一日を大切に、悔いのない一年の締めくくりができるよう指導してまいります。ご支援よろしくお祈りいたします。

お子様をはじめご家族の皆様、地域の皆様にとりまして、最良の年となりますよう心からお祈り申し上げます。